



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	W-030FEC
Prix	1 549 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

Paris VII - Verneuil - Musée Gainsbourg Dans le cœur du prestigieux Carré des Antiquaires du 7ème arrondissement de Paris, Engel&Volkers vous présente cet agréable appartement de quatre pièces mesurant 93m² très bien optimisé dans un joli immeuble du 19ème siècle. L'appartement a conservé tous les attraits du charme parisien: parquet, moulures et cheminées, traversant sur rue et cour il est composé d'une entrée, un salon, d'une salle à manger, une cuisine séparée, deux chambres dont une avec salle de bains en suite avec toilettes , une salle d'eau avec wc, espace buanderie. Une cave ...

Paris VII - Verneuil - Gainsbourg Museum In the heart of the prestigious Carré des Antiquaires in the 7th arrondissement of Paris, Engel & Völkers presents this pleasant four-room apartment measuring 93m², very well optimized in a beautiful 19th-century building. The apartment has retained all the charms of Parisian allure: parquet floors, moldings, and fireplaces, facing both street and courtyard. It consists of an entrance, a living room, a dining room, a separate kitchen, two bedrooms, one with an en-suite bathroom with toilet, a shower room with toilet, and a laundry area. A cellar ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

